



HARYADI-HEROE MELEBUR JADI SATGAS SELASA WAGE Komitmen Bersama Jaga Kebersihan Malioboro

YOGYA (KR) - Momentum Selasa Wage yang menjadi agenda rutin reresik Malioboro mendapat tanggapan antusias. Komitmen bersama yang digulirkan oleh para Pedagang Kaki Lima (PKL), komunitas dan Pemkot Yogya tersebut saat ini dipertegas dengan hadirnya Satgas Selasa Wage. Bahkan Walikota dan Wakil Walikota Yogyakarta, Haryadi Suyuti dan Heroe Poerwadi, turut melebur menjadi bagian dari satgas.

"Ini menjadi ikon komitmen yang luar biasa. Ma-

mengingatkan satu sama lain. Mereka juga diajak membantu Jogoboro dalam menjaga keamanan Malioboro demi menjaga kenyamanan bagi wisatawan.

Di samping itu, Haryadi juga mengajak siapapun yang ada di Malioboro termasuk wisatawan, agar bisa tertib dalam berperilaku sampah. Hal ini lantaran di sekitar tempat sampah justru banyak ditemukan sampah yang berserakan.

"Butuh kesadaran kita bersama. Saya dan Pak Heroe Poerwadi akan turut

saja, melainkan dapat dilakukan setiap hari.

"Salah satu kendala ialah limbah karena kapasitas instalasinya terbatas. Harapan saya setiap pedagang bisa membawa karung limbah sendiri sehingga tidak semua dibuang ke instalasi," imbau Ekwanto.

Sementara Koordinator Satgas Selasa Wage dari Paguyuban Pedagang Makanan Siang, Suparno Sito, sejak digulirkan 26 September 2017 lalu, seluruh PKL memegang komitmen dengan baik. Selama 24 jam aktivitas PKL meli-

lioboro ini milik kita bersama. Kami dari unsur Pemkot bangga betul, masyarakat dan para pelaku bisa memberikan waktu bagi Malioboro untuk bernafas, merelakan Malioboro untuk dibersihkan," tandas Haryadi usai mengukuhkan Satgas Selasa Wage, (7/8).

Satgas Selasa Wage terdiri dari unsur perwakilan paguyuban PKL, pengasong, seniman, Pemkot dan komunitas lain. Tugas utamanya membersihkan seluruh kawasan Malioboro dari sampah serta saling

bertanggung jawab jika Malioboro tidak bersih karena kami juga bagian dari satgas," tambahnya.

Kepala UPT Malioboro Ekwanto, menambahkan selalu ada pihak lain yang terlibat melakukan aksi bersih-bersih di Malioboro. Mulai dari perhotelan, korporasi bahkan para pelajar dari sekolah tertentu. Hal itu menjadi penanda jika Malioboro turut dicintai oleh semua pihak. Oleh karena itu menjaga kebersihan Malioboro diharapkan tidak sekadar menunggu momentum Selasa Wage

akan oleh Pemkot Yogya.

"Sejak awal tidak ada yang melanggar kesepakatan. Ini harus kita jadikan tradisi untuk bersama-sama merawat Malioboro," ujarnya. **(Dhi)-m**



Haryadi dan Heroe bersama Satgas Selasa Wage usai pengukuhan.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. UPT. Malioboro	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005